

**Pengaruh *Money Attitude*, *Financial Knowledge* dan *Locus of Control* terhadap
*Financial Management Behavior***

(Studi Pada Mahasiswa Jurusan Akuntansi UNISDA dan UNISLA)

Oleh :
Dina Yustina Meika¹
Novi Darmayanti²
Webbyani Kartikasari³

**¹Mahasiswa Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul
'Ulum Lamongan**

**^{2,3}Dosen Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul 'Ulum
Lamongan**

ABSTRAK

Mahasiswa harus memiliki pengetahuan keuangan yang relatif luas dalam hal pengelolaan keuangan agar nantinya dapat mengelola keuangan pribadinya dengan baik. Hal-hal yang dapat mempengaruhi perilaku pengelolaan keuangan pribadi, diantaranya: *money attitude*, *financial knowledge*, dan *lotus of control*. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk membuktikan secara empiris adanya pengaruh *Money attitude*, *Financial Knowledge*, dan *Locus of Control* terhadap *financial management behavior* mahasiswa Akuntansi Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan dan Universitas Islam Lamongan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif, teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah quota sampling dengan responden sebanyak 62 mahasiswa akuntansi yang terdiri dari 15 mahasiswa akuntansi semester VIII Universitas Daarul 'Ulum Lamongan dan 47 mahasiswa

akuntansi semester VIII Universitas Islam Lamongan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilaksanakan melalui angket tertutup atau kuisioner. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *money attitude*, *financial knowledge*, dan *lotus of control* secara simultan memiliki pengaruh yang kuat dan signifikan terhadap *financial management behavior* mahasiswa akuntansi. Sedangkan secara parsial dapat diketahui bahwa *money attitude* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *financial management behavior* mahasiswa akuntansi, *financial knowledge* tidak memiliki pengaruh terhadap *financial management behavior* mahasiswa akuntansi, dan *lotus of control* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *financial management behavior* mahasiswa akuntansi.

Kata kunci : *Money Attitude, Financial Knowledge, Locus of Control, dan Financial Management Behavior*